

Dieses Protokoll einer AStA-Sitzung dient der Dokumentation der Abläufe und besprochenen Themen. Die Protokolle erheben keinen Anspruch auf Vollständigkeit. Um eine korrekte Darstellung der Sitzung wird sich bemüht, Fehler können aber nicht ausgeschlossen werden.

Protokoll AStA-Sitzung vom 15.09.2025

*Anwesende AStA Referent*innen: Josi, Merle, Timo, Melanie, Valery, Katha, Falk, Simon (o)(19:22), Jonathan (o), Lu (o), Hille (o)*

Gäste u.a.:

Beginn: 18:00 Uhr

Topliste:

Inhaltsverzeichnis

Protokoll AStA-Sitzung vom 15.09.2025.....	1
Top 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit.....	1
Top 2: Protokolle.....	1
Top 3: Berichte.....	2
Top 4: Erstiwoche.....	2
Top 5: AStA-Shirts (ab 19:13 Uhr).....	3
Top 6: Jenni Wagner (GLB).....	3
Top 7: AStA-Tunnel (ab 19 Uhr) [Vorgezogen auf Top 5].....	3
Top 8: Fahrradwerkstatt (Ab 19:25).....	3
Top 9: Mailsignaturen (ab 19:27).....	3
Top 10: Aufräumen (ab 19:29).....	4
Top 11: Verschiedenes (ab 19:30).....	4
Top 12: NÖ.....	4

Top 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

- Timo begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

Top 2: Protokolle

- Keine Einwände, Protokoll ist beschlossen

Dieses Protokoll einer AStA-Sitzung dient der Dokumentation der Abläufe und besprochenen Themen. Die Protokolle erheben keinen Anspruch auf Vollständigkeit. Um eine korrekte Darstellung der Sitzung wird sich bemüht, Fehler können aber nicht ausgeschlossen werden.

Top 3: Berichte

- Hopo:
 - JourFix Studiwerk: Flyer werden jetzt online in die Cloud geladen, müssen nicht mehr gestempelt werden, Mensa Montags und Freitags schlecht besucht. Folgen wurden noch nicht angekündigt,
 - Es finden jetzt mehr Einlasskontrollen am StudZ statt; Hundhausen möchte Toilettentourismus und toxisches Milieu raushaben (vgl. Bericht StudZ StuRa)
 - Nächste Woche Dienstag Treffen zum stud. Wohnen
- PolBil:
 - Kommunikation mit Studisek und Gleichstellungsbüro wird die Kategorie Geschlecht aus Bescheinungen entfernt (genaue Liste der Bescheinigungen via PolBil)
- Antifa
 - Projekt Meldestelle Vorfälle rechter Gewalt
 - in der Öffentlichkeitsarbeit ist es aufgefallen, dass es zielführender sei, dies als AStA-Projekt anzusiedeln,
 - Projekt soll niederschwellig auf Peer-to-Peer Basis angesiedelt sein, daher auf dieser Ebene
 - Abstimmung: Projekt wird einstimmig als AStA-Projekt aufgenommen.
 - Josi bringt die Infos der Notfallmappe AZ Donnerstag bei
- Öffentlichkeitsarbeit
 - Erstiheft ist bestellt, selbe Druckerei wie letztes mal,
- Kultur
 - EW-Party: Schichtplan ist noch komplett leer, bitte eintragen,
 - Kulturticket: Stadt darf keine Verträge mit nicht Städtischen Partner,
 - Anfrage ob wir Verträge mit dritten dafür abschließen können.

Top 4: Erstiwoche

- Erstibeutel
 - Inhalt:
 - Flyer fürs Kulturticket
 - Taschenascher, Feuerzeuge, Kullis sind bezahlbar,
 - Hier müssen ebenfalls noch Designs angepasst werden,
 - Taschenascher sind außerhalb der Lieferfrist → Kulturticket
 - Merle fragt nochmal bei einem alternativen Anbieter
 - Kullis und Feuerzeuge sind in der Frist
 - Gleichstellungsbüro Stadt, Infos zum Frauentaxi, sowie Flyer zum Auslegen zu anderen Angeboten.

Dieses Protokoll einer AStA-Sitzung dient der Dokumentation der Abläufe und besprochenen Themen. Die Protokolle erheben keinen Anspruch auf Vollständigkeit. Um eine korrekte Darstellung der Sitzung wird sich bemüht, Fehler können aber nicht ausgeschlossen werden.

- Feststellung, dass es schon recht viel Inhalt zum packen gibt (11 Dinge)
- Sticker mit Beutelmotiv sind angenommen.
- Beutel: Design muss finalisiert werden, AStA-Logo, andere Schrift, dickere Linien,
 - Wer bestellt die Beutel? (Merle/Josi)
 - Beutel werden schwarz
 - Wird bei Megamerch bestellt, / da wird morgen früh angerufen,
- Hefte mit 25 Tips Prüfungsrecht, nicht für die Tüte aber für den Stand.

Top 5: AStA-Shirts (ab 19:13 Uhr)

- Überlegung AStA-Shirts mit dem Design für den Beutel, welches nicht genommen,
 - Alternativ mit dem aktuellen Design
- Shirts über Gewinnspiel auf der Erstmesse verteilen?
- 20-40 Shirts 20 AStA, 20 Verlosen,
 - Design als Backprint, vorne AStA Logo,
- Shirts in schwarz, Merle und Josi fragen bei Megamerch, daher auch die Shirts.

Top 6: Jenni Wagner (GLB)

- Es gab einen Termin mit dem Gleichstellungsbüro, ging dort auch um die Safepoints die in der Uni geschaffen werden sollen, Jenni bietet an, mal vorbei zu kommen. Keine Einwände.

Top 7: AStA-Tunnel (ab 19 Uhr) [Vorgezogen auf Top 5]

- Neuausweisung Open Wall mit Regeln?
- Thilo hat sich gemeldet, dass eine Person die im Tunnel gesprayed habe, verhaftet worden sei, ob ein direkter Bezug zum AStA Tunnel besteht, ist nicht 100%ig klar,
- physische Buchstaben/Plakete für AStA und Open Wall?
 - Merle schaut mal nach Produkten

Top 8: Fahrradwerkstatt (Ab 19:25)

- Möglichkeit einer weiteren Stelle für die Fahrradwerkstatt, wird erstmal gesucht/beworben, ob und wann sich dort jemand findet, ist offen,
- Abstimmung: Einstimmig angenommen,

Top 9: Mailsignaturen (ab 19:27)

- Vorschlag Mailsignaturen auf Deutsch und Englisch
- Abstimmung: Einstimmig angenommen,

Dieses Protokoll einer AStA-Sitzung dient der Dokumentation der Abläufe und besprochenen Themen. Die Protokolle erheben keinen Anspruch auf Vollständigkeit. Um eine korrekte Darstellung der Sitzung wird sich bemüht, Fehler können aber nicht ausgeschlossen werden.

Top 10: Aufräumen (ab 19:29)

- Vor der nächsten Sitzung Büro unten und kleines Büro oben
- Timo bringt Pfand weg

Top 11: Verschiedenes (ab 19:30)

- Nachtrag zu Schild AStA Tunnel, gibt anbieten die gestanzte Schilder, für AStA über der Tür gibt es einzelne Metallbuchstaben.

Top 12: NÖ

-

Protokollende: 19:31 Uhr.